

Darüber hinaus ist der Jubilar in der Bayerischen Landesärztekammer Prüfer der Qualifizierung „Krankenhaushygiene“. Als Referent bei medizinischen Fortbildungsveranstaltungen und Teilnehmer bei Podiumsdiskussionen setzt sich Schwarzkopf-Steinhauser immer wieder für das Thema Krankenhaushygiene ein, beispielsweise „Hygiene im Fadenkreuz. Management von Ausbrüchen in Einrichtungen des Gesundheitswesens“ (2017).

Als Delegierter zu Bayerischen Ärztetagen und Abgeordneter zu Deutschen Ärztetagen bringt sich der Jubilar seit 2003 berufspolitisch ein. Der Krankenhaushygieniker gehört im Gesundheitsladen München dem Vorstand an und ebenso dem erweiterten Vorstand des Vereins demokratischer Ärztinnen und Ärzte (vdää), deren Mitglied er seit der Gründung 1999 ist. Zudem ist er Mitglied bei ver.di, der deutschen Sektion IPPNW Deutschland – Internationale Ärzte für die Verhütung des Atomkrieges, Ärzte in sozialer Verantwortung, und MEZIS, der Organisation „Mein Essen zahl' ich selbst – Initiative unbestechlicher Ärztinnen und Ärzte“. Neben der Krankenhaushygiene nennt er den rationalen Einsatz von Antibiotika, die medizinische Versorgung von Geflüchteten, insbesondere von Menschen ohne gesicherten Aufenthaltsstatus sowie die Privatisierung von Kliniken die Schwerpunkte seiner berufspolitischen Arbeit.

Herzlichen Glückwunsch!

Die Redaktion

Wahlen bei Ärztlichen Kreisverbänden

Bei folgendem Ärztlichen Kreisverband wurde der Vorstand gewählt:

Ärztlicher Kreisverband Hof

1. Vorsitzender:

Ulrich Voit, Facharzt für Allgemeinmedizin, Schwarzenbach am Wald (Wiederwahl)

2. Vorsitzender:

Johann Schötz, Facharzt für Anästhesiologie, Hof (Wiederwahl)

Besetzung des Berufsgerichts für Heilberufe beim Landgericht München I

Bestellung der Berufsrichter

Der Präsident des Landgerichts München I hat am 21. Juli 2020 mitgeteilt, dass Richter Robert Hamberger für die Zeit vom 1. August 2020 bis 30. September 2020 zum Vorsitzenden des Berufsgerichts für Heilberufe in München wiederbestellt ist.

Dr. Bettina Kollmannsberger – Referatsleiterin Weiterbildung I

Bettina Kollmannsberger, Jahrgang 1978, studierte nach dem Abitur Humanmedizin an der Friedrich-Alexander-Universität Erlangen-Nürnberg (FAU). Im Jahr 2006 erhielt Kollmannsberger die Approbation. Nach der erfolgreich durchlaufenen Weiterbildung an der Frauenklinik des Universitätsklinikums Erlangen, an der sie auch promovierte, erlangte die gebürtige Weilheimerin im Jahr 2013 die Anerkennung als Fachärztin für Frauenheilkunde und Geburtshilfe. Weitere Stationen ihrer Weiterbildung waren das Klinikum Kempten, Klinik für Frauenheilkunde und

Geburtshilfe sowie das Krankenhaus Penzberg. 2013 startete Kollmannsberger ihre Karriere bei der Bayerischen Landesärztekammer (BLÄK) im Referat Weiterbildung I – Weiterbildungsbefugnisse. 2014 wurde sie zur Abteilungsleiterin ernannt und 2019 zur kommissarischen Referatsleiterin.

Seit 1. Dezember 2019 hat die Frauenärztin das Referat Weiterbildung I als Geschäftsführende Ärztin und Referatsleiterin übernommen.

Die Redaktion

Irmeli von Kamptz kommissarische Referatsleiterin Fortbildung/QM

Das Referat Fortbildung/Qualitätsmanagement (QM) der Bayerischen Landesärztekammer (BLÄK) wird seit dem 1. Juli 2020 kommissarisch von der Ärztin Irmeli von Kamptz geleitet.

Nach ihrem Studium der Humanmedizin an der Ludwig-Maximilians-Universität München durchlief die gebürtige Allgäuerin, Jahrgang 1964, ihre klinische Weiterbildung in München und Regensburg, bevor sie im Jahr 2000 ins Klinikmanagement wechselte. Sie nahm als Medizin-Controllerin Managementaufgaben einer privaten Klinikgruppe in Bayern wahr. 2005 wechselte sie zum Krankenhaus der Missionsbenediktinerin-

nen von Tutzing e. V. und wurde dort Verwaltungsleiterin. Ab 2008 hatte sie in verschiedenen Funktionen die Geschäftsführung der Klinik Vincentinum, einer Servicegesellschaft sowie eines Radiologie MVZ – alles Einrichtungen der Barmherzigen Schwestern vom Hl. Vinzenz von Paul in Augsburg – inne.

Seit dem 1. Februar 2014 ist sie in der BLÄK zunächst im Referat Weiterbildung II und ab Juli 2018 im Referat Fortbildung/Qualitätsmanagement als Abteilungsleiterin Fortbildungsanerkennung tätig.

Die Redaktion

B	Z		A	S	P	U	L	H
L	E	P	R	A	P	S	A	A
A	N	A	L	R	A	U	T	E
S	T	M	T	T	G	R	A	M
T	R	E	P	O	N	E	M	A
P	O	L		R	O	S	E	M
O	M	I	T	I	S	E	S	O
T	E	E	R	U	I	R	I	S
T	R	E	I	S	E	O	O	S

Auflösung des Kreuzworträtsels aus Heft 7-8/2020, Seite 337. Das Lösungswort lautet: POLLENSAISON